Томская область Чаинский район

Муниципальное образование

"Подгорнское сельское поселение"

**ОФИЦИАЛЬНЫЕ ВЕДОМОСТИ**

ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Официальное издание

№ 1 (148)

4 февраля 2022 года

с. Подгорное

Официальное печатное издание для опубликования муниципальных

правовых актов, обсуждения проектов муниципальных правовых актов

по вопросам местного значения, доведения до сведения жителей

муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» информации

о социально-экономическом и культурном развитии муниципального

образования, о развитии его общественной инфраструктуры

и иной официальной информации

**Учредитель:**

**Совет Подгорнского сельского поселения и Администрация Подгорнского сельского поселения**

636400, Томская область, Чаинский район,

с. Подгорное, ул. Ленинская, 4, стр. 1

тел. 2-11-02

**Главный редактор:**

Лаврова Л.М.

Приобрести официальное периодическое издание

«Официальные ведомости Подгорнского сельского поселения»

Вы можете в Администрации Подгорнского

Тираж 5 экз.

Бесплатно

Отпечатано в Администрации Подгорнского сельского поселения**, 04.02.2022,**

636400, Томская область, Чаинский район,

с. Подгорное, ул. Ленинская, 4, стр.1

**Содержание**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| номер | дата | Наименование | № страницы |
| **Решения Совета Подгорнского сельского поселения** | | |  |
| 1 | 27.01.2022 | О назначении публичных слушаний по проекту решения Совета Подгорнского сельского поселения «О внесении изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» | 4 |
| 2 | 27.01.2022 | О внесении изменений в решение Совета Подгорнского сельского поселения от 23.12.2021 № 42 «О бюджете муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов | 5 |
| 3 | 27.01.2022 | Об утверждении положения о составе, порядке подготовки генерального плана, порядке подготовки изменений и внесении их в генеральный план муниципального образования «Подгорнское сельское поселение», а также о составе и порядке подготовки планов реализации генерального плана муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» | 22 |
| 4 | 27.01.2022 | Об утверждении порядка определения цены земельного участка, находящегося в муниципальной собственности, при заключении договора купли-продажи такого земельного участка без проведения торгов | 25 |
| 5 | 27.01.2022 | Об утверждении плана работы Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год | 26 |
| 6 | 27.01.2022 | Об утверждении графика приема граждан депутатами Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год | 29 |
| **Постановления Администрации Подгорнского сельского поселения** | | |  |
| 3 | 11.01.2022 | Об установлении пороговых значений дохода и стоимости имущества на 2022 год | 29 |
| 22 | 28.01.2022 | Об утверждении стоимости услуг, предоставляемых согласно гарантированному перечню услуг по погребению | 31 |
| **Распоряжения Администрации Подгорнского сельского поселения** | | |  |
| 4 | 10.01.2022 | О проведении ярмарок выходного дня в 2022 году | 31 |
| **Официальная информация** | | |  |
|  | 04.02.2022 | Проект решения Совета Подгорнского сельского поселения «О внесении изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»» | 32 |

**РЕШЕНИЯ СОВЕТА ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**Муниципальное образование «Подгорнское сельское поселение»**

**СОВЕТ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**РЕШЕНИЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 27.01.2022 | с.Подгорное | № 1 |
|  |  |  |
| О назначении публичных слушаний по проекту решения Совета Подгорнского сельского поселения «О внесении изменений в Устав муниципального образования  «Подгорнское сельское поселение» | | |

В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», решением Совета Подгорнского сельского поселения от 4.07.2018 № 28 «Об утверждении Положения о порядке организации и проведения публичных слушаний в муниципальном образовании «Подгорнское сельское поселение» по вопросам, не связанным с осуществлением градостроительной деятельности», руководствуясь Уставом муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»

Совет Подгорнского сельского поселения РЕШИЛ:

1. Назначить проведение публичных слушаний по проекту муниципального правового акта «О внесении изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 4 марта 2022 года в 17.00 часов по адресу: с. Подгорное, ул. Ленинская, 4, стр.1. Кабинет Главы Подгорнского сельского поселения.
2. Опубликовать до 5 февраля 2022 года указанный проект муниципального правового акта в печатном издании «Официальные ведомости «Подгорнского сельского поселения» и разместить на информационном стенде в здании Администрации Подгорнского сельского поселения, по адресу: с. Подгорное, ул. Ленинская, 4, стр. 1.
3. Создать комиссию по организации и подготовке проведения публичных слушаний в составе согласно приложению.
4. Предложения и замечания по проекту решения Совета Подгорнского сельского поселения «О внесении изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» можно подать:

1) лично при обращении к секретарю комиссии по проведению публичных слушаний Лавровой Л.М по адресу: Томская область, Чаинский район, с.Подгорное, ул.Ленинская, 4, стр. 1;

2) по телефону 2-11-02 с 09.00. до 13.00., с 14.00. до 17.00 в рабочие дни;

3) посредством направления обращения на адрес электронной почты [podgorns@tomsk.gov.ru](mailto:podgorns@tomsk.gov.ru);

4) в сети Интернет на официальном сайте органов местного самоуправления Подгорнского сельского поселения: <http://www.podgorn.tomsk.ru>;

5) письменно почтовым отправлением по адресу: Томская область, Чаинский район, с.Подгорное, ул.Ленинская, 4, стр.1.

1. Принять участие в обсуждении проекта решения Совета Подгорнского сельского поселения «О внесении изменений в Устав муниципального образования Подгорнское сельское поселение» могут все желающие непосредственно или через своих представителей.
2. Настоящее решение вступает в силу со дня принятия.
3. Контроль за исполнением настоящего решения оставляю за собой.

Председатель Совета Подгорнского сельского поселения Л.А.Кванина

Приложение

к решению Совета Подгорнского сельского поселения от 27.01.2022 № 1

**Комиссия по организации и подготовке проведения публичных слушаний**

|  |  |
| --- | --- |
| Кванина Л.А. | - председатель Совета Подгорнского сельского поселения, председатель комиссии, |
| Лаврова Л.М. | - управляющий делами Подгорнского сельского поселения; секретарь комиссии |
| Дудкин П.Г. | - депутат Совета Подгорнского сельского поселения; |
| Великанова Л.И. | - депутат Совета Подгорнского сельского поселения; |
| Глухова Л.В. | - депутат Совета Подгорнского сельского поселения |

**Муниципальное образование «Подгорнское сельское поселение»**

**СОВЕТ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**РЕШЕНИЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 27 января 2022 года | с. Подгорное | № 2 |

О внесении изменений в решение Совета Подгорнского

сельского поселения от 23 декабря 2021 года № 42 «О бюджете муниципального

образования «Подгорнское сельское поселение» на 2022 год

и на плановый период 2023 и 2024 годов»

В соответствии с Уставом муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» и статьей 5 Положения о бюджетном процессе в муниципальном образовании «Подгорнское сельское поселение»,

Совет Подгорнского сельского поселения РЕШИЛ:

1. Внести в решение Совета Подгорнского сельского поселения от 23 декабря 2021 года № 42 «О бюджете муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов» следующие изменения:

1) пункт 1 статьи 1 изложить в новой редакции:

«1. Утвердить основные характеристики бюджета муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 2022 год:

1) общий объем доходов в сумме 93788,7 тысяч рублей, в том числе налоговые и неналоговые доходы в сумме 12975,1 тысяч рублей, безвозмездные поступления в сумме 80813,6 тысяч рублей;

2) общий объем расходов в сумме 94897,0 тысяч рублей;

3) дефицит бюджета поселения в сумме 1108,3 тысяч рублей.»;

2) в пункте 3 статьи 3 цифры «9104,3…» заменить цифрами «9254,9…»;

3) приложения 2, 3, 7, 8 изложить в новой редакции согласно приложениям к настоящему решению.

2. Настоящее решение вступает в силу после его официального опубликования и применяется к правоотношениям, возникшим с 1 января 2022 года.

3. Опубликовать настоящее решение в официальном печатном издании «Официальные ведомости Подгорнского сельского поселения», разместить на официальном сайте Подгорнского сельского поселения.

Председатель Совета Подгорнского сельского поселения Л.А. Кванина

Глава Подгорнского сельского поселения А.Н. Кондратенко

приложение 2

к решению Совета Подгорнского сельского поселения от 23.12.2021 № 42

***РАСПРЕДЕЛЕНИЕ***

***бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям, группам, подгруппам видов расходов классификации расходов бюджета муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 2022 год***

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Рз** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **Сумма**  **(тыс.руб.)** |
| **ВСЕГО:** |  |  |  |  | **94897,0** |
| **Общегосударственные вопросы** | **01** | **00** |  |  | **11065,4** |
| ***Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и органов местного самоуправления*** | ***01*** | ***02*** |  |  | ***1249,4*** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 01 | 02 | 9900000000 |  | 1249,4 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 01 | 02 | 9900100000 |  | 1249,4 |
| Глава муниципального образования | 01 | 02 | 9900121020 |  | 1249,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 02 | 9900121020 | 100 | 1249,4 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 02 | 9900121020 | 120 | 1249,4 |
| ***Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций*** | ***01*** | ***04*** |  |  | ***9160,1*** |
| Осуществление отдельных полномочий муниципальных образований | 01 | 04 | 7600000000 |  | 29,4 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | *01* | *04* | *7600100000* |  | *29,4* |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципальных образований Чаинского района в сфере жилищных и градостроительных отношений, отнесенных к полномочиям органов местного самоуправления поселений | 01 | 04 | 7600164400 |  | 8,1 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» в сфере жилищных и градостроительных отношений, отнесенных к полномочиям органов местного самоуправления поселений | 01 | 04 | 7600164440 |  | 8,1 |
| Межбюджетные трансферты | 01 | 04 | 7600164440 | 500 | 8,1 |
| Иные межбюджетные трансферты | 01 | 04 | 7600164440 | 540 | 8,1 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципальных образований Чаинского района по организации в границах поселений газоснабжения населения муниципальных образований Чаинского района | 01 | 04 | 7600164500 |  | 2,3 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» по организации в границах поселений газоснабжения населения | 01 | 04 | 7600164540 |  | 2,3 |
| Межбюджетные трансферты | 01 | 04 | 7600164540 | 500 | 2,3 |
| Иные межбюджетные трансферты | 01 | 04 | 7600164540 | 540 | 2,3 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципальных образований Чаинского района по осуществлению внутреннего муниципального финансового контроля в сфере бюджетных правоотношений и контроля в сфере закупок муниципальных образований Чаинского района | 01 | 04 | 7600164600 |  | 19,0 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» по осуществлению внутреннего муниципального финансового контроля в сфере бюджетных правоотношений и контроля в сфере закупок | 01 | 04 | 7600164640 |  | 19,0 |
| Межбюджетные трансферты | 01 | 04 | 7600164640 | 500 | 19,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 01 | 04 | 7600164640 | 540 | 19,0 |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 01 | 04 | 9900000000 |  | 9130,7 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 01 | 04 | 9900100000 |  | 9130,7 |
| Аппараты органов муниципальной власти муниципальных образований | 01 | 04 | 9900121030 |  | 9130,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01 | 04 | 9900121030 | 100 | 7867,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01 | 04 | 9900121030 | 120 | 7867,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 9900121030 | 200 | 1253,9 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 04 | 9900121030 | 240 | 1253,9 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 04 | 9900121030 | 800 | 9,5 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 04 | 9900121030 | 850 | 9,5 |
| ***Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора*** | ***01*** | ***06*** |  |  | ***15,2*** |
| Осуществление отдельных полномочий муниципальных образований | 01 | 06 | 7600000000 |  | 15,2 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | *01* | *06* | *7600100000* |  | *15,2* |
| Осуществление полномочий контрольно-счетного органа муниципальных образований Чаинского района по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 01 | 06 | 7600164300 |  | 15,2 |
| Осуществление полномочий контрольно-счетного органа муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 01 | 06 | 7600164340 |  | 15,2 |
| Межбюджетные трансферты | 01 | 06 | 7600164340 | 500 | 15,2 |
| Иные межбюджетные трансферты | 01 | 06 | 7600164340 | 540 | 15,2 |
| ***Обеспечение проведения выборов и референдумов*** | ***01*** | ***07*** |  |  | ***300,0*** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 01 | 07 | 9900000000 |  | 300,0 |
| Проведение выборов и референдумов | 01 | 07 | 9900600000 |  | 300,0 |
| Проведение выборов в законодательные (представительные) органы государственной власти субъекта Российской Федерации | 01 | 07 | 9900600400 |  | 300,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 07 | 9900600400 | 200 | 300,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 07 | 9900600400 | 240 | 300,0 |
| ***Резервные фонды*** | ***01*** | ***11*** |  |  | ***50,0*** |
| Резервные фонды | 01 | 11 | 7100000000 |  | 50,0 |
| Резервный фонд непредвиденных расходов Администрации Подгорнского сельского поселения | 01 | 11 | 7100005030 |  | 25,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 11 | 7100005030 | 800 | 25,0 |
| Резервные средства | 01 | 11 | 7100005030 | 870 | 25,0 |
| Резервный фонд Администрации Подгорнского сельского поселения по предупреждению чрезвычайных ситуаций, ликвидации последствий стихийных бедствий и других чрезвычайных ситуаций | 01 | 11 | 7100006030 |  | 25,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 11 | 7100006030 | 800 | 25,0 |
| Резервные средства | 01 | 11 | 7100006030 | 870 | 25,0 |
| ***Другие общегосударственные вопросы*** | ***01*** | ***13*** |  |  | ***290,7*** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 01 | 13 | 9900000000 |  | 290,7 |
| Взносы в организации по взаимодействию муниципальных организаций | 01 | 13 | 9900021070 |  | 40,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01 | 13 | 9900021070 | 800 | 40,7 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01 | 13 | 9900021070 | 850 | 40,7 |
| Содержание и обслуживание муниципальной казны | 01 | 13 | 9900021080 |  | 250,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 9900021080 | 200 | 250,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01 | 13 | 9900021080 | 240 | 250,0 |
| **Национальная безопасность и правоохранительная деятельность** | **03** | **00** |  |  | **50,0** |
| ***Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона*** | **03** | **09** |  |  | **50,0** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 03 | 09 | 9900000000 |  | 50,0 |
| Мероприятия в области пожарной безопасности | 03 | 09 | 9900021350 |  | 50,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 | 09 | 9900021350 | 200 | 50,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 | 09 | 9900021350 | 240 | 50,0 |
| **Национальная экономика** | **04** | **00** |  |  | **10109,3** |
| ***Дорожное хозяйство (дорожные фонды)*** | **04** | **09** |  |  | **9254,9** |
| Государственная программа «Развитие транспортной инфраструктуры в Томской области» | 04 | 09 | 1800000000 |  | 5962,3 |
| Подпрограмма «Сохранение и развитие автомобильных дорог Томской области» | 04 | 09 | 1820000000 |  | 5962,3 |
| Основное мероприятие «Капитальный ремонт и (или) ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения» | 04 | 09 | 1828400000 |  | 5962,3 |
| Капитальный ремонт и (или) ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения | 04 | 09 | 1828440930 |  | 5962,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 1828440930 | 200 | 5962,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 1828440930 | 240 | 5962,3 |
| Ведомственные целевые программы Подгорнского сельского поселения | 04 | 09 | 6400000000 |  | 3292,6 |
| *Ведомственная целевая программа «Содержание, капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог на территории Подгорнского сельского поселения»* | 04 | 09 | 6420000000 |  | 3292,6 |
| Осуществление деятельности по содержанию автомобильных дорог общего пользования местного значения | 04 | 09 | 6420062010 |  | 2250,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 6420062010 | 200 | 2250,6 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 6420062010 | 240 | 2250,6 |
| Капитальный ремонт и (или) ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения | 04 | 09 | 6420062020 |  | 728,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 6420062020 | 200 | 728,2 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 6420062020 | 240 | 728,2 |
| Обеспечение софинансирования расходов на капитальный ремонт и (или) ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения | 04 | 09 | 64200S0930 |  | 313,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 64200S0930 | 200 | 313,8 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 09 | 64200S0930 | 240 | 313,8 |
| ***Другие вопросы в области национальной экономики*** | ***04*** | ***12*** |  |  | ***854,4*** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 04 | 12 | 9900000000 |  | 854,4 |
| Проведение государственной кадастровой оценки объектов недвижимости муниципальной собственности | 04 | 12 | 9900021100 |  | 854,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 9900021100 | 200 | 854,4 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 | 12 | 9900021100 | 240 | 854,4 |
| **Жилищно-коммунальное хозяйство** | **05** | **00** |  |  | **63183,8** |
| ***Жилищное хозяйство*** | ***05*** | ***01*** |  |  | ***142,9*** |
| Расходы в сфере жилищного хозяйства | 05 | 01 | 7500000000 |  | 142,9 |
| Капитальный и текущий ремонт муниципального жилищного фонда | 05 | 01 | 7500063010 |  | 52,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 01 | 7500063010 | 200 | 52,9 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 01 | 7500063010 | 240 | 52,9 |
| Уплата взносов на капитальных ремонт в отношении помещений, находящихся в государственной или муниципальной собственности | 05 | 01 | 7500063020 |  | 90,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 01 | 7500063020 | 200 | 90,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 01 | 7500063020 | 240 | 90,0 |
| ***Коммунальное хозяйство*** | ***05*** | ***02*** |  |  | ***51324,1*** |
| Государственная программа «Улучшение инвестиционного климата и развитие экспорта Томской области» | 05 | 02 | 0100000000 |  | 50773,6 |
| Подпрограмма «Баланс экономических интересов потребителей и поставщиков на регулируемых рынках товаров и услуг» | 05 | 02 | 0140000000 |  | 50773,6 |
| Основное мероприятие «Оказание содействия отдельным муниципальным образованиям Томской области по обеспечению соблюдения баланса экономических интересов потребителей и поставщиков топливно-энергетических ресурсов» | 05 | 02 | 0148100000 |  | 50773,6 |
| Компенсация расходов по организации теплоснабжения теплоснабжающими организациями | 05 | 02 | 0148140130 |  | 50773,6 |
| Иные бюджетные ассигнования | 05 | 02 | 0148140130 | 800 | 50773,6 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – производителям товаров, работ, услуг | 05 | 02 | 0148140130 | 810 | 50773,6 |
| Расходы в сфере коммунального хозяйства | 05 | 02 | 7300000000 |  | 550,5 |
| Мероприятия в сфере коммунального хозяйства | 05 | 02 | 7300061010 |  | 545,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 02 | 7300061010 | 200 | 545,4 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 02 | 7300061010 | 240 | 545,4 |
| Обеспечение софинансирования расходов на компенсацию местным бюджетам расходов по организации теплоснабжения теплоснабжающими организациями, использующими в качестве топлива нефть или мазут | 05 | 02 | 73000S0130 |  | 5,1 |
| Иные бюджетные ассигнования | 05 | 02 | 73000S0130 | 800 | 5,1 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – производителям товаров, работ, услуг | 05 | 02 | 73000S0130 | 810 | 5,1 |
| ***Благоустройство*** | ***05*** | ***03*** |  |  | ***10769,8*** |
| Муниципальная программа «Благоустройство территории Чаинского района на 2018-2022 годы» | 05 | 03 | 3900000000 |  | 6896,1 |
| Обеспечение софинансирования расходов на реализацию программ формирования современной городской среды | 05 | 03 | 390F255550 |  | 6896,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 390F255550 | 200 | 6896,1 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 390F255550 | 240 | 6896,1 |
| Ведомственные целевые программы Подгорнского сельского поселения | 05 | 03 | 6400000000 |  | 3873,7 |
| Ведомственная целевая программа «Благоустройство территории Подгорнского сельского поселения» | 05 | 03 | 6410000000 |  | 3873,7 |
| Уличное освещение | 05 | 03 | 6410060010 |  | 1821,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 6410060010 | 200 | 1821,1 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 6410060010 | 240 | 1821,1 |
| Организация и содержание мест захоронения | 05 | 03 | 6410060020 |  | 50,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 6410060020 | 200 | 50,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 6410060020 | 240 | 50,0 |
| Прочие мероприятия по благоустройству сельских поселений | 05 | 03 | 6410060050 |  | 2002,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 6410060050 | 200 | 1938,1 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 03 | 6410060050 | 240 | 1938,1 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 05 | 03 | 6410060050 | 300 | 28,5 |
| Премии и гранты | 05 | 03 | 6410060050 | 350 | 28,5 |
| Иные бюджетные ассигнования | 05 | 03 | 6410060050 | 800 | 36,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 05 | 03 | 6410060050 | 850 | 36,0 |
| ***Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства*** | ***05*** | ***05*** |  |  | ***947,0*** |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципального образования | 05 | 05 | 7700000000 |  | 947,0 |
| Обеспечение хозяйственной деятельности учреждений (хозгруппа) | 05 | 05 | 7700002110 |  | 947,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 05 | 7700002110 | 200 | 947,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 | 05 | 7700002110 | 240 | 947,0 |
| **Культура и кинематография** | **08** | **00** |  |  | **6766,1** |
| *Культура* | *08* | *01* |  |  | *6766,1* |
| Осуществление полномочий органов местного самоуправления муниципальных образований Чаинского района | 08 | 01 | 7600000000 |  | 6766,1 |
| Осуществление полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» по созданию условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 08 | 01 | 7600064140 |  | 6766,1 |
| Межбюджетные трансферты | 08 | 01 | 7600064140 | 500 | 6766,1 |
| Иные межбюджетные трансферты | 08 | 01 | 7600064140 | 540 | 6766,1 |
| **Социальная политика** | **10** | **00** |  |  | **1912,0** |
| ***Социальное обеспечение населения*** | ***10*** | ***03*** |  |  | ***100,0*** |
| Государственная программа «Социальная поддержка населения Томской области» | 10 | 03 | 1100000000 |  | 50,0 |
| Подпрограмма «Обеспечение мер социальной поддержки отдельных категорий граждан» | 10 | 03 | 1110000000 |  | 50,0 |
| Ведомственная целевая программа «Исполнение принятых обязательств по социальной поддержке отдельных категорий граждан за счет средств областного бюджета» | 10 | 03 | 1116000000 |  | 50,0 |
| Оказание помощи в ремонте и (или) переустройстве жилых помещений граждан, не стоящих на учете в качестве нуждающихся в улучшении жилищных условий и не реализовавших свое право на улучшение жилищных условий за счет средств федерального и областного бюджетов в 2009 и последующих годах, из числа: участников и инвалидов Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов; тружеников тыла военных лет; лиц, награжденных знаком «Жителю блокадного Ленинграда»; бывших несовершеннолетних узников концлагерей; вдов погибших (умерших) участников Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов, не вступивших в повторный брак | 10 | 03 | 1116040710 |  | 50,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 03 | 1116040710 | 300 | 50,0 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 10 | 03 | 1116040710 | 320 | 50,0 |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 10 | 03 | 9900000000 |  | 50,0 |
| Софинансирование расходов на оказание помощи в ремонте и (или) переустройстве жилых помещений граждан, из числа: участников и инвалидов Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов; тружеников тыла военных лет; лиц, награжденных знаком «Жителю блокадного Ленинграда»; бывших несовершеннолетних узников концлагерей; вдов погибших (умерших) участников Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов, не вступивших в повторный брак | 10 | 03 | 99000S0710 |  | 50,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10 | 03 | 99000S0710 | 300 | 50,0 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 10 | 03 | 99000S0710 | 320 | 50,0 |
| ***Охрана семьи и детства*** | ***10*** | ***04*** |  |  | ***1812,0*** |
| **Государственная программа «Социальная поддержка населения Томской области»** | **10** | **04** | **1100000000** |  | **1812,0** |
| Подпрограмма «Обеспечение мер социальной поддержки отдельных категорий граждан» | 10 | 04 | 1110000000 |  | 1812,0 |
| Основное мероприятие «Предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений» | 10 | 04 | 11189000000 |  | 1812,0 |
| Предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений | 10 | 04 | 1118940820 |  | 1028,1 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 10 | 04 | 1118940820 | 400 | 1028,1 |
| Бюджетные инвестиции | 10 | 04 | 1118940820 | 410 | 1028,1 |
| Предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений | 10 | 04 | 11189R0820 |  | 783,9 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 10 | 04 | 11189R0820 | 400 | 783,9 |
| Бюджетные инвестиции | 10 | 04 | 11189R0820 | 410 | 783,9 |
| **Физическая культура и спорт** | **11** | **00** |  |  | **1810,4** |
| **Физическая культура** | **11** | **01** |  |  | **1810,4** |
| **Государственная программа «Развитие молодежное политики, физической культуры и спорта в Томской области»** | **11** | **01** | **0800000000** |  | **1150,1** |
| Проектная часть государственной программы | 11 | 01 | 08W0000000 |  | 1150,1 |
| Региональный проект «Спорт – норма жизни» | 11 | 01 | 08WP500000 |  | 1150,1 |
| Обеспечение условий для развития физической культуры и массового спорта | 11 | 01 | 08WP540008 |  | 1150,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 11 | 01 | 08WP540008 | 100 | 1080,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 11 | 01 | 08WP540008 | 110 | 1080,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 11 | 01 | 08WP540008 | 200 | 70,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 11 | 01 | 08WP540008 | 240 | 70,0 |
| **Ведомственные целевые программы Подгорнского сельского поселения** | **11** | **01** | **6400000000** |  | **660,3** |
| Ведомственная целевая программа «Мероприятия в области спорта и физической культуры» | 11 | 01 | 6430000000 |  | 660,3 |
| Организация, проведение спортивных мероприятий | 11 | 01 | 6430021340 |  | 599,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 11 | 01 | 6430021340 | 100 | 559,8 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 11 | 01 | 6430021340 | 110 | 559,8 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 11 | 01 | 6430021340 | 300 | 39,9 |
| Премии и гранты | 11 | 01 | 6430021340 | 350 | 39,9 |
| Мероприятия в области спорта и физической культуры в рамках регионального проекта «Спорт-норма жизни» (софинансирование) | 11 | 01 | 643P5S0008 |  | 60,6 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 11 | 01 | 643P5S0008 | 100 | 60,6 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 11 | 01 | 643P5S0008 | 110 | 60,6 |

Приложение 3

к решению Совета Подгорнского

сельского поселения от 23.12.2021 № 42

***ВЕДОМСТВЕННАЯ СТРУКТУРА***

***расходов бюджета муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 2022 год***

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| *Наименование* | *Код главного распорядителя* | *Раздел* | *Подраз-*  *Дел* | *Целевая статья* | *Вид расходов* | *Сумма (тыс.руб.)* |
| *1* | *2* | *3* | *4* | *5* | *6* | *7* |
| **Администрация Подгорнского сельского поселения** | **940** |  |  |  |  | **94597,0** |
| **Общегосударственные вопросы** | **940** | **01** | **00** |  |  | **10765,4** |
| ***Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и органов местного самоуправления*** | **940** | ***01*** | ***02*** |  |  | ***1249,4*** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 940 | 01 | 02 | 9900000000 |  | 1249,4 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 940 | 01 | 02 | 9900100000 |  | 1249,4 |
| Глава муниципального образования | 940 | 01 | 02 | 9900121020 |  | 1249,4 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 940 | 01 | 02 | 9900121020 | 100 | 1249,4 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 940 | 01 | 02 | 9900121020 | 120 | 1249,4 |
| ***Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций*** | **940** | ***01*** | ***04*** |  |  | ***9160,1*** |
| Осуществление отдельных полномочий муниципальных образований | 940 | 01 | 04 | 7600000000 |  | 29,4 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 940 | *01* | *04* | *7600100000* |  | *29,4* |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципальных образований Чаинского района в сфере жилищных и градостроительных отношений, отнесенных к полномочиям органов местного самоуправления поселений | 940 | 01 | 04 | 7600164400 |  | 8,1 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» в сфере жилищных и градостроительных отношений, отнесенных к полномочиям органов местного самоуправления поселений | 940 | 01 | 04 | 7600164440 |  | 8,1 |
| Межбюджетные трансферты | 940 | 01 | 04 | 7600164440 | 500 | 8,1 |
| Иные межбюджетные трансферты | 940 | 01 | 04 | 7600164440 | 540 | 8,1 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципальных образований Чаинского района по организации в границах поселений газоснабжения населения муниципальных образований Чаинского района | 940 | 01 | 04 | 7600164500 |  | 2,3 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» по организации в границах поселений газоснабжения населения | 940 | 01 | 04 | 7600164540 |  | 2,3 |
| Межбюджетные трансферты | 940 | 01 | 04 | 7600164540 | 500 | 2,3 |
| Иные межбюджетные трансферты | 940 | 01 | 04 | 7600164540 | 540 | 2,3 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципальных образований Чаинского района по осуществлению внутреннего муниципального финансового контроля в сфере бюджетных правоотношений и контроля в сфере закупок муниципальных образований Чаинского района | 940 | 01 | 04 | 7600164600 |  | 19,0 |
| Осуществление отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» по осуществлению внутреннего муниципального финансового контроля в сфере бюджетных правоотношений и контроля в сфере закупок | 940 | 01 | 04 | 7600164640 |  | 19,0 |
| Межбюджетные трансферты | 940 | 01 | 04 | 7600164640 | 500 | 19,0 |
| Иные межбюджетные трансферты | 940 | 01 | 04 | 7600164640 | 540 | 19,0 |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 940 | 01 | 04 | 9900000000 |  | 9130,7 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 940 | 01 | 04 | 9900100000 |  | 9130,7 |
| Аппараты органов муниципальной власти муниципальных образований | 940 | 01 | 04 | 9900121030 |  | 9130,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 940 | 01 | 04 | 9900121030 | 100 | 7867,3 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 940 | 01 | 04 | 9900121030 | 120 | 7867,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 01 | 04 | 9900121030 | 200 | 1253,9 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 01 | 04 | 9900121030 | 240 | 1253,9 |
| Иные бюджетные ассигнования | 940 | 01 | 04 | 9900121030 | 800 | 9,5 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 940 | 01 | 04 | 9900121030 | 850 | 9,5 |
| ***Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и таможенных органов и органов финансового (финансово-бюджетного) надзора*** | 940 | ***01*** | ***06*** |  |  | ***15,2*** |
| Осуществление отдельных полномочий муниципальных образований | 940 | 01 | 06 | 7600000000 |  | 15,2 |
| Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления | 940 | *01* | *06* | *7600100000* |  | *15,2* |
| Осуществление полномочий контрольно-счетного органа муниципальных образований Чаинского района по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 940 | 01 | 06 | 7600164300 |  | 15,2 |
| Осуществление полномочий контрольно-счетного органа муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 940 | 01 | 06 | 7600164340 |  | 15,2 |
| Межбюджетные трансферты | 940 | 01 | 06 | 7600164340 | 500 | 15,2 |
| Иные межбюджетные трансферты | 940 | 01 | 06 | 7600164340 | 540 | 15,2 |
| ***Резервные фонды*** | 940 | ***01*** | ***11*** |  |  | ***50,0*** |
| Резервные фонды | 940 | 01 | 11 | 7100000000 |  | 50,0 |
| Резервный фонд непредвиденных расходов Администрации Подгорнского сельского поселения | 940 | 01 | 11 | 7100005030 |  | 25,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 940 | 01 | 11 | 7100005030 | 800 | 25,0 |
| Резервные средства | 940 | 01 | 11 | 7100005030 | 870 | 25,0 |
| Резервный фонд Администрации Подгорнского сельского поселения по предупреждению чрезвычайных ситуаций, ликвидации последствий стихийных бедствий и других чрезвычайных ситуаций | 940 | 01 | 11 | 7100006030 |  | 25,0 |
| Иные бюджетные ассигнования | 940 | 01 | 11 | 7100006030 | 800 | 25,0 |
| Резервные средства | 940 | 01 | 11 | 7100006030 | 870 | 25,0 |
| ***Другие общегосударственные вопросы*** | 940 | ***01*** | ***13*** |  |  | ***290,7*** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 940 | 01 | 13 | 9900000000 |  | 290,7 |
| Взносы в организации по взаимодействию муниципальных организаций | 940 | 01 | 13 | 9900021070 |  | 40,7 |
| Иные бюджетные ассигнования | 940 | 01 | 13 | 9900021070 | 800 | 40,7 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 940 | 01 | 13 | 9900021070 | 850 | 40,7 |
| Содержание и обслуживание муниципальной казны | 940 | 01 | 13 | 9900021080 |  | 250,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 01 | 13 | 9900021080 | 200 | 250,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 01 | 13 | 9900021080 | 240 | 250,0 |
| **Национальная безопасность и правоохранительная деятельность** | 940 | **03** | **00** |  |  | **50,0** |
| ***Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, гражданская оборона*** | 940 | **03** | **09** |  |  | **50,0** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 940 | 03 | 09 | 9900000000 |  | 50,0 |
| Мероприятия в области пожарной безопасности | 940 | 03 | 09 | 9900021350 |  | 50,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 03 | 09 | 9900021350 | 200 | 50,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 03 | 09 | 9900021350 | 240 | 50,0 |
| **Национальная экономика** | 940 | **04** | **00** |  |  | **1019,3** |
| ***Дорожное хозяйство (дорожные фонды)*** | 940 | **04** | **09** |  |  | **9254,9** |
| Государственная программа «Развитие транспортной инфраструктуры в Томской области» | 940 | 04 | 09 | 1800000000 |  | 5962,3 |
| Подпрограмма «Сохранение и развитие автомобильных дорог Томской области» | 940 | 04 | 09 | 1820000000 |  | 5962,3 |
| Основное мероприятие «Капитальный ремонт и (или) ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения» | 940 | 04 | 09 | 1828400000 |  | 5962,3 |
| Капитальный ремонт и (или) ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения | 940 | 04 | 09 | 1828440930 |  | 5962,3 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 09 | 1828440930 | 200 | 5962,3 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 09 | 1828440930 | 240 | 5962,3 |
| Ведомственные целевые программы Подгорнского сельского поселения | 940 | 04 | 09 | 6400000000 |  | 3292,6 |
| *Ведомственная целевая программа «Содержание, капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог на территории Подгорнского сельского поселения»* | 940 | 04 | 09 | 6420000000 |  | 3292,6 |
| Осуществление деятельности по содержанию автомобильных дорог общего пользования местного значения | 940 | 04 | 09 | 6420062010 |  | 2250,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 09 | 6420062010 | 200 | 2250,6 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 09 | 6420062010 | 240 | 2250,6 |
| Капитальный ремонт и (или) ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения | 940 | 04 | 09 | 6420062020 |  | 728,2 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 09 | 6420062020 | 200 | 728,2 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 09 | 6420062020 | 240 | 728,2 |
| Обеспечение софинансирования расходов на капитальный ремонт и (или) ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения | 940 | 04 | 09 | 64200S0930 |  | 313,8 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 09 | 64200S0930 | 200 | 313,8 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 09 | 64200S0930 | 240 | 313,8 |
| ***Другие вопросы в области национальной экономики*** | ***940*** | ***04*** | ***12*** |  |  | ***854,4*** |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 940 | 04 | 12 | 9900000000 |  | 854,4 |
| Проведение государственной кадастровой оценки объектов недвижимости муниципальной собственности | 940 | 04 | 12 | 9900021100 |  | 854,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 12 | 9900021100 | 200 | 854,4 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 04 | 12 | 9900021100 | 240 | 854,4 |
| **Жилищно-коммунальное хозяйство** | **940** | **05** | **00** |  |  | **63183,8** |
| ***Жилищное хозяйство*** | **940** | ***05*** | ***01*** |  |  | ***142,9*** |
| Расходы в сфере жилищного хозяйства | 940 | 05 | 01 | 7500000000 |  | 142,9 |
| Капитальный и текущий ремонт муниципального жилищного фонда | 940 | 05 | 01 | 7500063010 |  | 52,9 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 01 | 7500063010 | 200 | 52,9 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 01 | 7500063010 | 240 | 52,9 |
| Уплата взносов на капитальных ремонт в отношении помещений, находящихся в государственной или муниципальной собственности | 940 | 05 | 01 | 7500063020 |  | 90,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 01 | 7500063020 | 200 | 90,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 01 | 7500063020 | 240 | 90,0 |
| ***Коммунальное хозяйство*** | **940** | ***05*** | ***02*** |  |  | ***51324,1*** |
| Государственная программа «Улучшение инвестиционного климата и развитие экспорта Томской области» | 940 | 05 | 02 | 0100000000 |  | 50773,6 |
| Подпрограмма «Баланс экономических интересов потребителей и поставщиков на регулируемых рынках товаров и услуг» | 940 | 05 | 02 | 0140000000 |  | 50773,6 |
| Основное мероприятие «Оказание содействия отдельным муниципальным образованиям Томской области по обеспечению соблюдения баланса экономических интересов потребителей и поставщиков топливно-энергетических ресурсов» | 940 | 05 | 02 | 0148100000 |  | 50773,6 |
| Компенсация расходов по организации теплоснабжения теплоснабжающими организациями | 940 | 05 | 02 | 0148140130 |  | 50773,6 |
| Иные бюджетные ассигнования | 940 | 05 | 02 | 0148140130 | 800 | 50773,6 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – производителям товаров, работ, услуг | 940 | 05 | 02 | 0148140130 | 810 | 50773,6 |
| Расходы в сфере коммунального хозяйства | 940 | 05 | 02 | 7300000000 |  | 550,5 |
| Мероприятия в сфере коммунального хозяйства | 940 | 05 | 02 | 7300061010 |  | 545,4 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 02 | 7300061010 | 200 | 545,4 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 02 | 7300061010 | 240 | 545,4 |
| Обеспечение софинансирования расходов на компенсацию местным бюджетам расходов по организации теплоснабжения теплоснабжающими организациями, использующими в качестве топлива нефть или мазут | 940 | 05 | 02 | 73000S0130 |  | 5,1 |
| Иные бюджетные ассигнования | 940 | 05 | 02 | 73000S0130 | 800 | 5,1 |
| Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих организаций), индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – производителям товаров, работ, услуг | 940 | 05 | 02 | 73000S0130 | 810 | 5,1 |
| ***Благоустройство*** | **940** | ***05*** | ***03*** |  |  | ***10769,8*** |
| Муниципальная программа «Благоустройство территории Чаинского района на 2018-2022 годы» | 940 | 05 | 03 | 3900000000 |  | 6896,1 |
| Обеспечение софинансирования расходов на реализацию программ формирования современной городской среды | 940 | 05 | 03 | 390F255550 |  | 6896,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 03 | 390F255550 | 200 | 6896,1 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 03 | 390F255550 | 240 | 6896,1 |
| Ведомственные целевые программы Подгорнского сельского поселения | 940 | 05 | 03 | 6400000000 |  | 3873,7 |
| Ведомственная целевая программа «Благоустройство территории Подгорнского сельского поселения» | 940 | 05 | 03 | 6410000000 |  | 3873,7 |
| Уличное освещение | 940 | 05 | 03 | 6410060010 |  | 1821,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 03 | 6410060010 | 200 | 1821,1 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 03 | 6410060010 | 240 | 1821,1 |
| Организация и содержание мест захоронения | 940 | 05 | 03 | 6410060020 |  | 50,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 03 | 6410060020 | 200 | 50,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 03 | 6410060020 | 240 | 50,0 |
| Прочие мероприятия по благоустройству сельских поселений | 940 | 05 | 03 | 6410060050 |  | 2002,6 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 03 | 6410060050 | 200 | 1938,1 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 03 | 6410060050 | 240 | 1938,1 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 940 | 05 | 03 | 6410060050 | 300 | 28,5 |
| Премии и гранты | 940 | 05 | 03 | 6410060050 | 350 | 28,5 |
| Иные бюджетные ассигнования | 940 | 05 | 03 | 6410060050 | 800 | 36,0 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 940 | 05 | 03 | 6410060050 | 850 | 36,0 |
| ***Другие вопросы в области жилищно-коммунального хозяйства*** | **940** | ***05*** | ***05*** |  |  | ***947,0*** |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципального образования | 940 | 05 | 05 | 7700000000 |  | 947,0 |
| Обеспечение хозяйственной деятельности учреждений (хозгруппа) | 940 | 05 | 05 | 7700002110 |  | 947,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 05 | 7700002110 | 200 | 947,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 05 | 05 | 7700002110 | 240 | 947,0 |
| **Культура и кинематография** | **940** | **08** | **00** |  |  | **6766,1** |
| *Культура* | 940 | *08* | *01* |  |  | *6766,1* |
| Осуществление полномочий органов местного самоуправления муниципальных образований Чаинского района | 940 | 08 | 01 | 7600000000 |  | 6766,1 |
| Осуществление полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» по созданию условий для организации досуга и обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры | 940 | 08 | 01 | 7600064140 |  | 6766,1 |
| Межбюджетные трансферты | 940 | 08 | 01 | 7600064140 | 500 | 6766,1 |
| Иные межбюджетные трансферты | 940 | 08 | 01 | 7600064140 | 540 | 6766,1 |
| **Социальная политика** | **940** | **10** | **00** |  |  | **1912,0** |
| ***Социальное обеспечение населения*** | **940** | ***10*** | ***03*** |  |  | ***100,0*** |
| Государственная программа «Социальная поддержка населения Томской области» | 940 | 10 | 03 | 1100000000 |  | 50,0 |
| Подпрограмма «Обеспечение мер социальной поддержки отдельных категорий граждан» | 940 | 10 | 03 | 1110000000 |  | 50,0 |
| Ведомственная целевая программа «Исполнение принятых обязательств по социальной поддержке отдельных категорий граждан за счет средств областного бюджета» | 940 | 10 | 03 | 1116000000 |  | 50,0 |
| Оказание помощи в ремонте и (или) переустройстве жилых помещений граждан, не стоящих на учете в качестве нуждающихся в улучшении жилищных условий и не реализовавших свое право на улучшение жилищных условий за счет средств федерального и областного бюджетов в 2009 и последующих годах, из числа: участников и инвалидов Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов; тружеников тыла военных лет; лиц, награжденных знаком «Жителю блокадного Ленинграда»; бывших несовершеннолетних узников концлагерей; вдов погибших (умерших) участников Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов, не вступивших в повторный брак | 940 | 10 | 03 | 1116040710 |  | 50,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 940 | 10 | 03 | 1116040710 | 300 | 50,0 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 940 | 10 | 03 | 1116040710 | 320 | 50,0 |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 940 | 10 | 03 | 9900000000 |  | 50,0 |
| Софинансирование расходов на оказание помощи в ремонте и (или) переустройстве жилых помещений граждан, из числа: участников и инвалидов Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов; тружеников тыла военных лет; лиц, награжденных знаком «Жителю блокадного Ленинграда»; бывших несовершеннолетних узников концлагерей; вдов погибших (умерших) участников Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов, не вступивших в повторный брак | 940 | 10 | 03 | 99000S0710 |  | 50,0 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 940 | 10 | 03 | 99000S0710 | 300 | 50,0 |
| Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат | 940 | 10 | 03 | 99000S0710 | 320 | 50,0 |
| ***Охрана семьи и детства*** | **940** | ***10*** | ***04*** |  |  | ***1812,0*** |
| **Государственная программа «Социальная поддержка населения Томской области»** | **940** | **10** | **04** | **1100000000** |  | **1812,0** |
| Подпрограмма «Обеспечение мер социальной поддержки отдельных категорий граждан» | 940 | 10 | 04 | 1110000000 |  | 1812,0 |
| Основное мероприятие «Предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений» | 940 | 10 | 04 | 11189000000 |  | 1812,0 |
| Предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений | 940 | 10 | 04 | 1118940820 |  | 1028,1 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 940 | 10 | 04 | 1118940820 | 400 | 1028,1 |
| Бюджетные инвестиции | 940 | 10 | 04 | 1118940820 | 410 | 1028,1 |
| Предоставление жилых помещений детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа по договорам найма специализированных жилых помещений | 940 | 10 | 04 | 11189R0820 |  | 783,9 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 940 | 10 | 04 | 11189R0820 | 400 | 783,9 |
| Бюджетные инвестиции | 940 | 10 | 04 | 11189R0820 | 410 | 783,9 |
| **Физическая культура и спорт** | **940** | **11** | **00** |  |  | **1810,4** |
| **Физическая культура** | **940** | **11** | **01** |  |  | **1810,4** |
| **Государственная программа «Развитие молодежное политики, физической культуры и спорта в Томской области»** | **940** | **11** | **01** | **0800000000** |  | **1150,1** |
| Проектная часть государственной программы | 940 | 11 | 01 | 08W0000000 |  | 1150,1 |
| Региональный проект «Спорт – норма жизни» | 940 | 11 | 01 | 08WP500000 |  | 1150,1 |
| Обеспечение условий для развития физической культуры и массового спорта | 940 | 11 | 01 | 08WP540008 |  | 1150,1 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 940 | 11 | 01 | 08WP540008 | 100 | 1080,1 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 940 | 11 | 01 | 08WP540008 | 110 | 1080,1 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 11 | 01 | 08WP540008 | 200 | 70,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 940 | 11 | 01 | 08WP540008 | 240 | 70,0 |
| **Ведомственные целевые программы Подгорнского сельского поселения** | **940** | **11** | **01** | **6400000000** |  | **660,3** |
| Ведомственная целевая программа «Мероприятия в области спорта и физической культуры» | 940 | 11 | 01 | 6430000000 |  | 660,3 |
| Организация, проведение спортивных мероприятий | 940 | 11 | 01 | 6430021340 |  | 599,7 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 940 | 11 | 01 | 6430021340 | 100 | 559,8 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 940 | 11 | 01 | 6430021340 | 110 | 559,8 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 940 | 11 | 01 | 6430021340 | 300 | 39,9 |
| Премии и гранты | 940 | 11 | 01 | 6430021340 | 350 | 39,9 |
| Мероприятия в области спорта и физической культуры в рамках регионального проекта «Спорт-норма жизни» (софинансирование) | 940 | 11 | 01 | 643P5S0008 |  | 60,6 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 940 | 11 | 01 | 643P5S0008 | 100 | 60,6 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 940 | 11 | 01 | 643P5S0008 | 110 | 60,6 |
| **Избирательная комиссия Подгорнского сельского поселения** | **941** |  |  |  |  | **300,0** |
| **Общегосударственные вопросы** | **941** | **01** | **00** |  |  | **300,0** |
| Обеспечение проведения выборов и референдумов | 941 | 01 | 07 |  |  | 300,0 |
| Непрограммные расходы (реализация иных муниципальных функций) | 941 | 01 | 07 | 9900000000 |  | 300,0 |
| Проведение выборов и референдумов | 941 | 01 | 07 | 9900600000 |  | 300,0 |
| Проведение выборов в законодательные (представительные) органы государственной власти субъекта Российской Федерации | 941 | 01 | 07 | 9900600400 |  | 300,0 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 941 | 01 | 07 | 9900600400 | 200 | 300,0 |
| Иные закупки товаров, работ, и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 941 | 01 | 07 | 9900600400 | 240 | 300,0 |
| **Итого расходов** |  |  |  |  |  | **94897,0** |

Приложение 7

к решению Совета Подгорнского сельского поселения от 23.12.2021 № 42

***Программа приватизации (продажи) имущества муниципального образования***

***«Подгорнское сельское поселение» на 2022 год***

1. ***Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности сельских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных и унитарных предприятий, в том числе казенных) в части реализации основных средств по указанному имуществу:***

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| ***№***  ***п/п*** | ***Наименование***  ***объекта, адрес*** | ***Планируемый доход, тыс. руб.***  ***без НДС*** | ***Балансодержатель*** |
| ***2022 год*** | | | |
| 1 | УАЗ-31519, идентификационный номер ХТТ31519040584518, № двигателя 40901598, кузов (кабина, прицеп) № 31514040026023, цвет кузова — белая ночь, год изготовления ТС 2004, дата выдачи паспорта 07.02.2005 | 45,0 | Казна муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» |
|  | **ИТОГО:** | **45,0** |  |

Приложение 8

к решению Совета Подгорнского сельского поселения от 23.12.2021 № 42

**Источники**

**внутреннего финансирования дефицита бюджета муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 2022 год** **и на плановый период 2023 и 2024 годов**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование источников внутреннего финансирования дефицитов бюджетов Российской Федерации** | Сумма тыс. рублей | | |
| 2022 год | 2023 год | 2024 год |
| Изменение остатков средств на счетах по учету средств местного бюджета в течение финансового года | 1108,3 | 0,0 | 0,0 |
| **Итого источники внутреннего финансирования бюджета поселения** | **1108,3** | **0,0** | **0,0** |

**Муниципальное образование «Подгорнское сельское поселение»**

**СОВЕТ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**РЕШЕНИЕ**

27.01.2022 с. Подгорное № 3

Об утверждении Положения о составе, порядке подготовки генерального плана, порядке подготовки изменений и внесении их в генеральный план муниципального образования «Подгорнское сельское поселение», а также о составе и порядке подготовки планов реализации генерального плана муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»

Руководствуясь Градостроительным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и Уставом муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»,

Совет Подгорнского поселения РЕШИЛ:

1. Утвердить Положение о составе, порядке подготовки генерального плана, порядке подготовки изменений и внесении их в генеральный план муниципального образования «Подгорнское сельское поселение», а также о составе и порядке подготовки планов реализации генерального плана муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» согласно приложения к настоящему решению.

2. Настоящее решение подлежит официальному опубликованию в печатном издании «Официальные ведомости Подгорнского сельского поселения» и размещению на официальном сайте Администрации Подгорнского сельского поселения.

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его опубликования.

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на контрольно– правовой комитет Совета Подгорнского сельского поселения.

Председатель совета одгорнского сельского поселения Л.А. Кванина

Глава Подгорнского сельского поселения А.Н. Кондратенко

## Приложение к решению Совета Подгорнского

## сельского поселения от 27.01.2022 № 3

**Положение о составе, порядке подготовки генерального плана, порядке подготовки изменений и внесении их в генеральный план муниципального образования «Подгорнское сельское поселение», а также о составе и порядке подготовки планов реализации генерального плана муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»**

1. **Общие положения**

1.1. Настоящее Положение о составе, порядке подготовки генерального плана, порядке подготовки изменений и внесении их в генеральный план муниципального образования «Подгорнское сельское поселение», а также о составе и порядке подготовки планов реализации генерального плана муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» (далее – Положение) разработано в соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации (далее – Градостроительный кодекс) и действующим законодательством.

1.2. Генеральный план муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» (далее – генеральный план) является градостроительным документом территориального планирования, в котором определяется назначение территорий Подгорнского сельского поселения, исходя из совокупности социальных, экономических и иных факторов, в целях обеспечения устойчивого развития его территории, развития инженерной, транспортной и социальной инфраструктур, обеспечения учета интересов граждан и их объединений.

1.3. Подготовка генерального плана осуществляется применительно ко всей территории Подгорнского сельского поселения.

1.4. Подготовка генерального плана может осуществляться применительно к отдельным населенным пунктам, входящим в состав Подгорнского сельского поселения, с последующим внесением в генеральный план изменений, относящихся к другим частям территорий Подгорнского сельского поселения. Подготовка генерального плана и внесение в генеральный план изменений в части установления или изменения границы населенного пункта также могут осуществляться применительно к отдельным населенным пунктам, входящим в состав Подгорнского сельского поселения.

1.5. Генеральный план утверждается Советом Подгорнского сельского поселения.

1.6. Генеральный план утверждается на срок не менее чем двадцать лет.

1.7. Подготовку, а также организацию процесса согласования проекта генерального плана в случаях, установленных статьей 25 Градостроительного кодекса, обеспечивает Администрация Подгорнского сельского поселения (далее – Администрация поселения).

1. **Состав генерального плана**

2.1. Генеральный план содержит:

1. положение о территориальном зонировании;
2. карту планируемого размещения объектов местного значения Подгорнского сельского поселения;
3. карту границ населенных пунктов (в том числе образуемых населенных пунктов), входящих в состав Подгорнского сельского поселения;
4. карту функциональных зон Подгорнского сельского поселения.

2.2. Положение о территориальном планировании, содержащееся в генеральном плане, включает в себя:

1. сведения о видах, назначении и наименованиях планируемых для размещения объектов местного значения Подгорнского сельского поселения, их основные характеристики, их местоположение (для объектов местного значения, не являющихся линейными объектами, указываются функциональные зоны), а также характеристики зон с особыми условиями использования территорий в случае, если установление таких зон требуется в связи с размещением данных объектов;

2) параметры функциональных зон, а также сведения о планируемых для размещения в них объектах федерального значения, объектах регионального значения, объектах местного значения, за исключением линейных объектов.

* 1. На указанных в подпунктах 2 – 4 пункта 2.1. настоящего Положения соответственно отображаются:

1) планируемые для размещения объекты местного значения Подгорнского сельского поселения, относящиеся к следующим областям:

- электро-, тепло-, газо- и водоснабжение населения, водоотведение;

- автомобильные дороги местного значения;

- физическая культура и массовый спорт, образование, здравоохранение, обработка, утилизация, обезвреживание, размещение твердых коммунальных отходов;

- иные области в связи с решением вопросов местного значения Подгорнского сельского поселения;

2) границы населенных пунктов (в том числе границы образуемых населенных пунктов), входящих в состав Подгорнского сельского поселения;

3) границы и описание функциональных зон с указанием планируемых для размещения в них объектов федерального значения, объектов регионального значения, объектов местного значения (за исключением линейных объектов) и местоположения линейных объектов федерального значения, линейных объектов регионального значения, линейных объектов местного значения.

2.4. К генеральному плану прилагаются материалы по его обоснованию в текстовой форме и в виде карт в соответствии с требованиями частей 7 и 8 статьи 23 Градостроительного кодекса.

2.5. Материалы, входящие в состав генерального плана, подготавливаются на бумажных и электронных носителях. Входящие в состав генерального плана карты, отображаемые на электронных носителях, формируются на базе слоев цифровой картографической основы.

**3. Порядок подготовки генерального плана**

3.1. Решение о подготовке проекта генерального плана, а также решения о подготовке предложений о внесении в генеральный план изменений принимаются главой Подгорнского сельского поселения (далее – глава поселения).

3.2. В решении о подготовке проекта генерального плана определяются в том числе:

- уполномоченный орган местного управления, его структурное подразделение, ответственный за разработку проекта генерального плана;

- время, место и срок приема предложений заинтересованных лиц.

3.3. Подготовка проекта генерального плана осуществляется в соответствии с требованиями [статьи 9](consultantplus://offline/ref=6EBB3994BFA521C8D116A371D147BE00F7BE489B7D074FE023D91F3F6F6702CA8F2E8A13B2121D41k6eAD) Градостроительного кодекса и с учетом региональных и местных нормативов градостроительного проектирования, результатов публичных слушаний по проекту генерального плана, а также с учетом предложений заинтересованных лиц.

3.4. Проект генерального плана подлежит обязательному рассмотрению на публичных слушаниях, проводимых в соответствии со статьей 28 Градостроительного [кодекс](consultantplus://offline/ref=62B0EDD3189FEFD570A254BCDF763FCFCA0134E62006A4D4748B14B20B5602C75AA901805CFDD6474Bn1E)а.

3.5. Протокол публичных слушаний, заключение о результатах публичных слушаний по проекту генерального плана являются обязательными приложениями к проекту генерального плана, направляемому главой поселения в Совет Подгорнского сельского поселения (далее – Совет поселения).

3.6. Совет поселения осуществляет согласование проекта генерального плана в случаях и в порядке, установленных статьей 25 Градостроительного кодекса.

3.7. Совет поселения с учетом протоколов публичных слушаний по проекту генерального плана и заключения о результатах таких публичных слушаний принимает решение об утверждении генерального плана или об отклонении проекта генерального плана и о направлении его на доработку в соответствии с указанными протоколами и заключением.

3.8. Доступ к проекту генерального плана обеспечивается путем размещения его в Федеральной государственной информационной системе территориального планирования (далее ФГИС ТП).

**4. Порядок подготовки изменений и внесения их в генеральный план**

4.1. Подготовка, внесение изменений, согласование и принятие решений о внесении изменений в генеральный план осуществляются в соответствии со статьями 9, 24 и 25 Градостроительного кодекса и [разделом](#P79) 3 настоящего Положения.

4.2. Органы государственной власти Российской Федерации, органы государственной власти Томской области, Чаинского района, органы местного самоуправления Подгорнского сельского поселения, заинтересованные физические и юридические лица вправе обращаться к главе поселения с предложениями о внесении изменений в генеральный план.

4.3. Предложения о внесении изменений в генеральный план направляются главе поселения.

По поручению главы поселения Администрация поселения осуществляет подготовку заключения о внесении в соответствии с поступившим предложением изменений в генеральный план или об отклонении такого предложения с указанием причин отклонения.

4.4. Глава поселения на основании указанного в [пункте 4.3](#P121) заключения в течение трех дней принимает решение о подготовке проекта о внесении изменений в генеральный план или об отклонении предложения о внесении изменений с указанием причин отклонения и направляет копию такого решения заявителям.

4.5. Внесение в генеральный план изменений, предусматривающих изменение границ населенных пунктов в целях жилищного строительства или определения зон рекреационного назначения, осуществляется без проведения общественных обсуждений или публичных слушаний.

**5. Состав, порядок подготовки планов реализации генерального плана**

5.1. Планы реализации генерального плана могут содержать:

1) сроки, порядок подготовки и утверждения документации по планировке территории;

2) сроки принятия решений о резервировании земель, об изъятии земельных участков для муниципальных нужд, о переводе земель или земельных участков из одной категории в другую в случаях, предусмотренных Земельным [кодексом](consultantplus://offline/ref=62B0EDD3189FEFD570A254BCDF763FCFCA0130E82D0BA4D4748B14B20B45n6E) Российской Федерации;

3) сроки и порядок создания объектов местного значения на основании документации по планировке территории.

5.2. Планы реализации генерального плана принимаются в форме муниципального правового акта органа местного самоуправления и подлежат размещению на официальном сайте органа местного самоуправления в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и опубликованию в порядке, установленном для официального опубликования муниципальных правовых актов, иной официальной информации.

5.3. В целях реализации генерального плана утверждаются программы комплексного развития систем коммунальной инфраструктуры, программы комплексного развития транспортной инфраструктуры, программы комплексного развития социальной инфраструктуры и (при наличии) инвестиционные программы организаций коммунального комплекса.

5.4. Программы комплексного развития систем коммунальной инфраструктуры, программы комплексного развития транспортной инфраструктуры, программы комплексного развития социальной инфраструктуры [разрабатываются](consultantplus://offline/ref=25F5D1BBDE930D82306AD6B6A3668692747EE21D371828D2D514E52C2F6B12C915CA322A7C1D5D77M1R3D) органами местного самоуправления Подгорнского сельского поселения и подлежат утверждению органами местного самоуправления Подгорнского сельского поселения в шестимесячный срок с даты утверждения генерального плана.

5.5. Программы, указанные в пункте 5.4 содержат графики выполнения мероприятий, предусмотренных указанными программами.

5.6. Проекты программ, указанных в пункте 5.4 подлежат размещению на официальном сайте Подгорнского сельского поселения в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и опубликованию в порядке, установленном для официального опубликования муниципальных правовых актов, иной официальной информации, не менее чем за тридцать дней до их утверждения.

**Муниципальное образование «Подгорнское сельское поселение»**

**СОВЕТ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**РЕШЕНИЕ**

27.01.2022 с. Подгорное № 4

Об утверждении Порядка определения цены земельного участка, находящегося в муниципальной собственности, при заключении договора купли-продажи такого земельного участка без проведения торгов

Рассмотрев протест Прокуратуры Чаинского района от 30.11.2021 № 20-2021, руководствуясь Земельным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»,

Совет Подгорнского поселения РЕШИЛ:

1. Утвердить Порядок определения цены земельного участка, находящегося в муниципальной собственности, при заключении договора купли-продажи такого земельного участка без проведения торгов согласно приложению к настоящему решению.

2. Признать утратившим силу решение Совета Подгорнского сельского поселения от 8 июня 2015 г № 15 «Об утверждении порядка определения цены земельных участков, находящихся в муниципальной собственности при заключении договора купли-продажи такого земельного участка без проведения торгов и их оплаты».

3. Настоящее решение подлежит официальному опубликованию в «Официальных ведомостях Подгорнского сельского поселения» и размещению на официальном сайте Администрации Подгорнского сельского поселения.

4. Настоящее решение вступает в силу после его официального опубликования.

5. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на контрольно-правовой комитет Совета Подгорнского сельского поселения.

Председатель совета Подгорнского сельского поселения Л.А. Кванина

Глава Подгорнского сельского поселения А.Н. Кондратенко

Приложение   
к решению Совета Подгорнского

сельского поселения от 27.01.2022 № 4

**Порядок**

**определения цены земельного участка, находящегося в муниципальной собственности при заключении договора купли-продажи такого земельного участка без проведения торгов**

1. Настоящий Порядок определения цены земельного участка, находящегося в муниципальной собственности, при заключении договора купли-продажи такого земельного участка без проведения торгов (далее - Порядок) разработан в соответствии со статьей 39.4 Земельного кодекса Российской Федерации и устанавливает порядок определения цены земельного участка, находящегося в муниципальной собственности муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» (далее - земельный участок), при заключении договора купли-продажи земельного участка без проведения торгов.
2. При заключении договора купли-продажи земельного участка без проведения торгов цена земельного участка определяется в размере его кадастровой стоимости, за исключение случаев, предусмотренных настоящим Порядком.
3. Цена земельных участков при их продаже определяется как выраженный процент от кадастровой стоимости земельного участка:

**1) в размере 60 процентов его кадастровой стоимости при продаже земельного участка:**

-предоставленного некоммерческой организации, созданной гражданами, для ведения садоводства, огородничества, дачного хозяйства (за исключением земельных участков, отнесенных к имуществу общего пользования), членам этой некоммерческой организации, в случае, если на приобретаемом земельном участке отсутствуют здания или сооружения.

**2) в размере 2,5 процента его кадастровой стоимости при продаже земельного участка:**

- гражданину, являющемуся собственником жилого дома, возведенного в соответствии с разрешенным использованием земельного участка и расположенного на приобретаемом земельном участке.

4. При определении цены продажи земельного участка в соответствии с настоящим Порядком расчет цены земельного участка производится Администрацией Подгорнского сельского поселения на дату обращения заинтересованного лица.

5. Покупатель оплачивает приобретаемые земельные участки, находящиеся в муниципальной собственности муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» единовременно, в течение десяти дней с момента подписания договора купли-продажи земельного участка в безналичном порядке путем перечисления денежных средств по реквизитам, указанным в договоре купли – продажи земельного участка.

6. Ответственность за нарушение условий и сроков внесения оплаты устанавливается договором купли- продажи земельного участка.

# Муниципальное образование «Подгорнское сельское поселение»

**СОВЕТ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**РЕШЕНИЕ**

7.01.2022 с. Подгорное № 5

Об утверждении плана работы Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год

Обсудив план работы Совета Подгорнского сельского поселения на 2022год

Совет Подгорнского сельского поселения РЕШИЛ:

1. Утвердить план работы Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год согласно приложению 1 к настоящему решению.
2. Контроль за исполнением настоящего решения оставляю за собой.

Председатель Совета Подгорнского сельского поселения Л.А.Кванина

|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение №1  к решению Совета Подгорнского сельского поселения от 27.01.2022 № 5 |

**План**

**работы Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| месяц | Наименование вопроса | Ответственный исполнитель |
| январь | Об утверждении плана работы Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год | Кванина Л.А. |
| Об утверждении графика приема избирателей депутатами Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год | Кванина Л.А. |
| Назначение публичных слушаний по внесению изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» | Лаврова Л.М. |
|  | Внесение изменений в решение Совета Подгорнского сельского поселения о бюджете на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годы | Мазайкина Л.А. |
| февраль | Сбор и направление Губернатору Томской области Уведомлений, сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера лиц, замещающих муниципальные должности в муниципальном образовании «Подгорнское сельское поселение», а также их супруги (супруга) и несовершеннолетних детей за период за 2021 год | Лаврова Л.М. |
| март | Проведение публичных слушаний по внесению изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» | Комиссия по проведению публичных слушаний |
| Внесение изменений в решение Совета Подгорнского сельского поселения о бюджете на 2022 год | Мазайкина Л.А. |
| Внесение изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» | Лаврова Л.М. |
| апрель | Назначение публичных слушаний по проекту решения Совета Подгорнского сельского поселения «Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» за 2021 год» | Мазайкина Л.А. |
| Отчет Главы поселения о своей деятельности, деятельности Администрации за 2021 год перед Советом Подгорнского сельского поселения | Кондратенко А.Н. |
| Размещение на сайте Подгорнского сельского поселения сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера лиц, замещающих муниципальные должности в муниципальном образовании «Подгорнское сельское поселение», а также их супруги (супруга) и несовершеннолетних детей за период за 2021 год | Лаврова Л.М. |
| май | Проведение публичных слушаний по проекту решения Совета Подгорнского сельского поселения «Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» за 2021 год» | Комиссия по проведению публичных слушаний |
| Утверждение отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» за 2021 год | Мазайкина Л.А. |
| июнь | Назначение выборов депутатов Совета Подгорнского сельского поселения | Кванина Л.А. |
| Отчет о рассмотрении обращений граждан | Кванина Л.А. |
| Внесение изменений в решение Совета Подгорнского сельского поселения о бюджете на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годы | Мазайкина Л.А. |
| июль | Проведение «Прямой линии» Председателем Совета поселения по телефону | Кванина Л.А. |
| Об утверждении положения о конкурсе по отбору кандидатур на должность Главы Подгорнского сельского поселения | Кванина Л.А |
| август | Назначение публичных слушаний по внесению изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» | Лаврова Л.М. |
| сентябрь | Внесение изменений в решение Совета Подгорнского сельского поселения о бюджете на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годы | Мазайкина Л.А.. |
| Проведение публичных слушаний по внесению изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» | Комиссия по проведению публичных слушаний |
| Избрание председателя Совета Подгорнского сельского поселения | Председатель Совета |
| Избрание заместителя председателя Совета Подгорнского сельского поселения | Председатель Совета |
| Избрание секретаря Совета Подгорнского сельского поселения | Председатель Совета |
| О проведении конкурса по отбору кандидатур на должность Главы Подгорнского сельского поселения | Председатель Совета |
| октябрь | Внесение изменений в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» | Лаврова Л.М. |
| Формировании контрольно-правового комитета Совета Подгорнского сельского поселения и его председателя. | Председатель Совета |
| Формировании социально-экономического комитета Совета Подгорнского сельского поселения и его председателя. | Председатель Совета |
| Избрание председателя контрольно-правового комитета Совета Подгорнского сельского поселения и его председателя. | Председатель Совета |
| Избрание председателя социально-экономического комитета Совета Подгорнского сельского поселения и его председателя. | Председатель Совета |
| Закрепление территории поселения за депутатами | Председатель Совета |
| ноябрь | Избрание Главы Подгорнского сельского поселения | Председатель Совета |
| О назначении публичных слушаний по рассмотрению проекта бюджета МО «Подгорнское сельское поселение» на 2023 год и плановый период 2024-2025 годы | Председатель Совета |
| О передаче муниципальному образованию «Чаинский район» отдельных полномочий органов местного самоуправления муниципального образования «Подгорнское сельское поселение | Председатель Совета |
| Рассмотрение проекта бюджета МО «Подгорнское сельское поселение на 2023 год и плановый период 2024-2025 годы» и документов, предоставляемых с проектом бюджета | Председатель Совета |
| декабрь | Проведение публичных слушаний по проекту решения Совета Подгорнского сельского поселения «О бюджете муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 2023 год и плановый период 2024-2025 годы» | Комиссия по проведению публичных слушаний |
| Утверждение бюджета муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» на 2023 год и плановый период 2024-2025 годы» | Мазайкина Л.А. |
| Внесение изменений в решение Совета Подгорнского сельского поселения о бюджете на 2022 год и плановый период 2023-2024 годы» | Мазайкина Л.А. |
| Об оплате труда главы Подгорнского сельского поселения | Лаврова Л.М. |
| постоянно | Ведение приема граждан по личным вопросам | Депутаты |
| по мере необходимости | Внесение изменений в нормативные правовые акты Совета Подгорнского сельского поселения | Председатель Совета,  Глава поселения |

**Муниципальное образование «Подгорнское сельское поселение»**

**СОВЕТ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**РЕШЕНИЕ**

27.01.2022 с. Подгорное № 6

Об утверждении графика приема граждан

депутатами Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год

В целях организации работы с населением и оказания помощи гражданам в решении их вопросов

Совет Подгорнского сельского поселения РЕШИЛ:

1. Утвердить график приема граждан депутатами Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год согласно приложению 1 к настоящему решению.
2. Настоящее решение опубликовать в печатном издании «Официальные ведомости Подгорнского сельского поселения» и разместить на официальном сайте Подгорнского сельского поселения.
3. Контроль за исполнением настоящего решения оставляю за собой.

Председатель Совета Подгорнского сельского поселения Л.А.Кванина

|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение 1  к решению Совета Подгорнского сельского поселения от 27.01.2022 № 6 |

**График приема граждан депутатами Совета Подгорнского сельского поселения на 2022 год**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Дата проведения приема | Время проведения приема | Фамилия, имя, отчество депутата,  ведущего прием |
| 1 | 09.02.2022 | с 11.00 до 13.00 | Полынянкина Т.М. |
| 2 | 09.03.2022 | с 11.00 до 13.00 | Великанова Л.И. |
| 3 | 13.04.2022 | с 11.00 до 13.00 | Глухова Л.В. |
| 4 | 11.05.2022 | с 11.00 до 13.00 | Сандакова Н.Г. |
| 5 | 08.06.2022 | с 11.00 до 13.00 | Кванина Л.А. |
| 6 | 13.07.2022 | с 11.00 до 13.00 | Дудкин П.Г. |
| 7 | 10.08.2022 | с 11.00 до 13.00 | Третьякова Л.В. |

Прием граждан проводится **в** помещении администрации Подгорнского сельского поселения, по адресу:.С.Подгорное, ул.Ленинская, 4, стр. 1

**ПОСТАНОВЛЕНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

АДМИНИСТРАЦИЯ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

11.01.2022 с.Подгорное № 3

Об установлении

пороговых значений дохода и стоимости имущества на 2022 год

В соответствии со [ст. 3](consultantplus://offline/ref=D6937E2B02C6ADA1012C885FA73C050A21A6FD50FA73AA519A5DBD4553FE5429762FA9DA9E6DCDB963CEA1U5UCK) Закона Томской области от 11 августа 2005 года № 130-ОЗ «О порядке признания граждан малоимущими в целях предоставления им по договорам социального найма жилых помещений муниципального жилищного фонда», Методикой расчета размера дохода, приходящегося на каждого члена семьи, и стоимости имущества, находящегося в собственности членов семьи, утвержденной [постановлением](consultantplus://offline/ref=D6937E2B02C6ADA1012C885FA73C050A21A6FD50FB77AF51995DBD4553FE5429762FA9DA9E6DCDB963CEA2U5UAK) Администрации Томской области от 25.11.2005 № 119а, постановлением Администрации Томской области от 26.08.2021 № 353а «Об установлении величины прожиточного минимума на душу населения и по основным социально-демографическим группам населения Томской области на 2022 год», решением Совета Подгорнского сельского поселения от 20.09.2013 № 33 «Об установлении учетной нормы площади жилого помещения и нормы предоставления площади жилого помещения по договору социального найма»,

ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Для признания граждан малоимущими и предоставления им по договорам социального найма жилых помещений муниципального жилищного фонда на территории Подгорнского сельского поселения на 2022 год установить:

1) пороговое значение дохода, приходящегося на каждого члена семьи, или дохода одиноко проживающего гражданина, равным двум прожиточным минимумам на душу населения по Томской области на 2022 года в размере 27524 (Двадцать семь тысяч пятьсот двадцать четыре) руб.;

2) пороговые [значения](#Par35) стоимости имущества, находящегося в собственности членов семьи и подлежащего налогообложению в зависимости от нормы предоставления площади жилого помещения по договору социального найма, установленной [решением](consultantplus://offline/ref=0930F3BDF0A2E58D27F3849EB6A56DF9A908FFCB57059321B3FDC7D83C2F8214o2S0K) Совета Подгорнского сельского поселения от 20.09.2013 № 33 «Об установлении учетной нормы площади жилого помещения и нормы предоставления площади жилого помещения по договору социального найма», размерах согласно приложению.

2. Признать утратившим силу постановление Администрации Подгорнского сельского поселения от 21.12.2020 № 205 «Об установлениипороговых значений дохода и стоимости имущества на 2021 год».

3. Постановление подлежит официальному опубликованию в печатном издании «Официальные ведомости Подгорнского сельского поселения» и размещению на официальном сайте Подгорнского сельского поселения в сети Интернет.

4. Постановление вступает в силу со дня официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 января 2022 года по 31 декабря 2022 года.

5. Контроль за исполнением постановления оставляю за собой.

Глава Подгорнского сельского поселения А.Н.Кондратенко

Приложение

к постановлению Администрации Подгорнского

сельского поселения от 11.01.2022 № 3

Пороговые значения

стоимости имущества, находящегося в собственности членов семьи и подлежащего налогообложению в зависимости от нормы предоставления площади жилого помещения по договору социального найма на 2022 год

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № пп | Состав семьи | Нормы предоставления площади жилого помещения, кв. м | Пороговые значения стоимости имущества, руб. |
| 1 | Одиноко проживающий | 25,0 | 500 000 |
| 2 | Два человека | 30,0 | 600 000 |
| 3 | Три человека | 45,0 | 900 000 |
| 4 | Четыре человека | 60,0 | 1 200 000 |
| 5 | Пять человек | 62,5 | 1 250 000 |
| 6 | Шесть человек | 75 | 1 500 000 |
| 7 | Семь человек | 87,5 | 1 750 000 |
| 8 | Восемь человек | 100 | 2 000 000 |
| 9 | Девять человек | 112,5 | 2 250 000 |
| 10 | Десять человек | 125 | 2 500 000 |
| 11 | Одиннадцать человек | 137,5 | 2 750 000 |
| 12 | Двенадцать человек | 150 | 3000000 |
| 13 | Тринадцать человек | 162,5 | 3250000 |

АДМИНИСТРАЦИЯ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 28.01.2022 | с. Подгорное | № 22 |

Об утверждении стоимости услуг, предоставляемых согласно гарантированному

перечню услуг по погребению

В соответствии с Федеральным законом от 12 января 1996 года № 8-ФЗ «О погребении и похоронном деле», Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»

ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Утвердить стоимость услуг, предоставляемых согласно гарантированному перечню услуг по погребению в следующих размерах:

1.1. Размер стоимости услуг, представляемых согласно гарантированному перечню услуг по погребению супругу, близким родственникам, иным родственникам, законному представителю или иному лицу, взявшему на себя обязанность осуществления погребения умершего по муниципальному образованию «Подгорнское сельское поселение» – 10447 (Десять тысяч четыреста сорок семь) рублей;

1.2. Размер стоимости услуг, представляемых согласно гарантированному перечню услуг по погребению в случае отсутствия супруга, близких родственников, иных родственников, либо законного представителя умершего или при невозможности осуществлять ими погребение, а также при отсутствии иных лиц, взявших на себя обязанность осуществить погребение, погребение умершего на дому, на улице или в ином месте после установления органами внутренних дел его личности – 7196 (Семь тысяч сто девяносто шесть) рубля.

2. Признать утратившим силу постановление Администрации Подгорнского сельского поселения от 28 января 2021 года № 9 «Об утверждении стоимости услуг, предоставляемых согласно гарантированному перечню услуг по погребению».

3. Опубликовать настоящее постановление в печатном издании «Официальные ведомости Подгорнского сельского поселения», разместить на официальном сайте администрации Подгорнского сельского поселения в сети «Интернет».

4. Настоящее постановление вступает в силу после официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшее с 1 февраля 2022 года.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава Подгорнского сельского поселения А.Н. Кондратенко

**РАСПОРЯЖЕНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

АДМИНИСТРАЦИЯ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

РАСПОРЯЖЕНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| 10.01.2022 | № 4 |

|  |
| --- |
| О проведении ярмарок выходного дня в 2022 году |

В целях развития личных подсобных хозяйств Подгорнского сельского поселения, организации сбыта излишков сельскохозяйственной продукции, на основании Устава муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»,

1. Определить в с. Подгорном проведение универсальной ярмарки по продаже продовольственных, непродовольственных товаров, сельскохозяйственной продукции на площади у администрации Чаинского района Томской области по адресу: с. Подгорное, ул. Ленинская, 11.
2. Организатор ярмарки: Администрация Подгорнского сельского поселения.
3. Утвердить режим работы ярмарки: с 10**.**00. часов до 14.00 часов.
4. Утвердить даты проведения ярмарок: 12.02.2022, 26.02.2022, 19.03.2022, 16.04.2022, 21.05.2022, 18.06.2022, 16.07.2022, 20.08.2022, 19.09.2022, 15.10.2022, 12.11.2022, 26.11.2022, 10.12.2022, 24.12.2022.
5. Продавцы, реализующие товар на ярмарке, должны иметь в наличии документы, подтверждающие соответствие товаров установленным требованиям.
6. Лица, допустившие, нарушение требований нормативно-правовых актов, регулирующих отношения в области розничной торговли, несут ответственность в соответствии с действующим законодательством.
7. Ответственность за организацию и проведение ярмарок выходного дня возложить на специалиста Администрации Подгорнского сельского поселения Рязанцеву В.В.
8. Настоящее распоряжение подлежит обнародованию.
9. Контроль за исполнением настоящего распоряжения оставляю за собой.

Глава Подгорнского сельского поселения А.Н. Кондратенко

**ОФИЦИАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ**

**ПРОЕКТ**

**Муниципальное образование «Подгорнское сельское поселение»**

**СОВЕТ ПОДГОРНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**РЕШЕНИЕ**

00.03.2022 с. Подгорное № 00

О внесении изменений

в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»

В целях приведения Устава муниципального образования «Подгорнское сельское поселение» в соответствие с действующим законодательством Российской Федерации, на основании Устава муниципального образования «Подгорнское сельское поселение»

Совет Подгорнского сельского поселения РЕШИЛ:

1. Внести в Устав муниципального образования «Подгорнское сельское поселение», принятый решением Совета Подгорнского сельского поселения от 30 марта 2015 года № 9, следующие изменения:
2. [**пункт 17 части 2 статьи 3.1.**](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=373137&dst=812&field=134&date=08.12.2021)признать утратившим силу;
3. **в части 1 статьи 4:**

**а) пункт 4.1**. изложить в новой редакции:

«4.1) осуществление муниципального контроля за исполнением единой теплоснабжающей организацией обязательств по строительству, реконструкции и (или) модернизации объектов теплоснабжения;»;

б**) в** [**пункте 5**](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=373137&dst=849&field=134&date=08.12.2021) слова «за сохранностью автомобильных дорог местного значения» заменить словами «на автомобильном транспорте, городском наземном электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве»;

**в) пункт 17** изложить в новой редакции:

«17) утверждение правил благоустройства территории поселения, осуществление муниципального контроля в сфере благоустройства, предметом которого является соблюдение правил благоустройства территории поселения, требований к обеспечению доступности для инвалидов объектов социальной, инженерной и транспортной инфраструктур и предоставляемых услуг, организация благоустройства территории поселения в соответствии с указанными правилами;»;

**г) в пункте 22** слова «использования и охраны» заменить словами «охраны и использования»;

1. **часть 5 статьи 14** изложить в новой редакции:

«5. По проектам генеральных планов, проектам правил землепользования и застройки, проектам планировки территории, проектам межевания территории, проектам правил благоустройства территорий, проектам, предусматривающим внесение изменений в один из указанных утвержденных документов, проектам решений о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид использования земельного участка или объекта капитального строительства, проектам решений о предоставлении разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального строительства, вопросам изменения одного вида разрешенного использования земельных участков и объектов капитального строительства на другой вид такого использования при отсутствии утвержденных правил землепользования и застройки проводятся публичные слушания или общественные обсуждения в соответствии с законодательством о градостроительной деятельности.»;

1. **в части 1 статьи 31:**

**а) пункт 3.1. изложить в новой редакции:**

«3.1) осуществление муниципального контроля за исполнением единой теплоснабжающей организацией обязательств по строительству, реконструкции и (или) модернизации объектов теплоснабжения;»;

**б) в** [**пункте 4**](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=373137&dst=849&field=134&date=08.12.2021) слова «за сохранностью автомобильных дорог местного значения» заменить словами «на автомобильном транспорте, городском наземном электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве»;

**в) пункт 16** изложить в новой редакции:

«16) утверждение правил благоустройства территории поселения, осуществление муниципального контроля в сфере благоустройства, предметом которого является соблюдение правил благоустройства территории поселения, требований к обеспечению доступности для инвалидов объектов социальной, инженерной и транспортной инфраструктур и предоставляемых услуг, организация благоустройства территории поселения в соответствии с указанными правилами;»;

**г) в пункте 21** слова «использования и охраны» заменить словами «охраны и использования»;

1. **в статье 32:**

**а) часть 2** изложить в новой редакции:

«2. Организация и осуществление видов муниципального контроля регулируются Федеральным [законом](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=386954&date=08.12.2021) от 31 июля 2020 года № 248-ФЗ «О государственном контроле (надзоре) и муниципальном контроле в Российской Федерации».»;

**б) дополнить частью 3** следующего содержания:

«3. В силу положений Федерального закона от 31 июля 2020 года № 248-ФЗ «О государственном контроле» муниципальный контроль подлежит осуществлению при наличии на территории поселения соответствующего объекта контроля.».

2. Настоящее решение вступает в силу после его официального опубликования.

3. Поручить Главе Подгорнского сельского поселения:

1) направить настоящее решение на государственную регистрацию в порядке, предусмотренном Федеральным законом от 21 июля 2005 года № 97-ФЗ «О государственной регистрации уставов муниципальных образований»;

2) обеспечить официальное опубликование настоящего решения после его государственной регистрации в официальном печатном издании «Официальные ведомости Подгорнского сельского поселения»

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на председателя Совета Подгорнского сельского поселения Л.А. Кванину.

Председатель Совета Подгорнского сельского поселения Л.А. Кванина

Глава Подгорнского сельского поселения А.Н.Кондратенко